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ENVAHISSANTES

STOP AUX ESPÈCES

EXOTIQUES

Pourquoi ne faut-il  
pas relâcher d’animaux 
exotiques dans la nature ?
Les animaux exotiques élevés en captivité ont très peu de chances de survivre 
dans la nature. Et ceux qui y parviennent prospèrent souvent au détriment du 
bien-être des espèces locales. Si vous ne pouvez plus en prendre soin, prenez 
contact avec un refuge. La biodiversité vous en sera reconnaissante.

Pour tout savoir sur les espèces exotiques envahissantes  
https://stopenvahissantes.be


